

HACE 7 AÑOS EN AUME, ASOCIACIÓN TRANSVERSAL DE LOS TRES EJÉRCITOS Y DE TODAS LAS ESCALAS, NOS PROPUSIMOS ELEVAR LA VOZ DE LOS MILITARES Y CONSEGUIR SER PARTÍCIPIES DEL DISEÑO DE NUESTRO FUTURO PROFESIONAL. Y HOY, EN GRAN MEDIDA, GRACIAS AL EMPUJE DE MUCHOS COMPAÑEROS, ESTAMOS AQUÍ EN EL COPERFAS PARA SER ESCUCHADOS, PARA PARTICIPAR.

NO HEMOS CONSEGUIDO UN PREMIO, NI HEMOS LLEGADO A UNA META. SIENDO FRUTO DE UN DESEO, ES TAMBIÉN EL CUMPLIMIENTO DE LA LEY QUE, COMO UN “COMPLEMENTO ADECUADO DE LA REPRESENTACIÓN INSTITUCIONAL QUE SE EJERCE A TRAVÉS DE LA CADENA DE MANDO MILITAR”, NOS PROPORCIONA UN ESPACIO DE PARTICIPACIÓN PARA PROPUESTAS DE SOLUCIONES A LOS PROBLEMAS Y CON IDEAS PARA LAS MEJORAS PROFESIONALES, SOCIALES Y RETRIBUTIVAS.

TENEMOS UNA LEY, QUE NO ES LA MEJOR, PERO ES UNA HERRAMIENTA QUE PODEMOS USAR SACÁNDOLA EL MEJOR PROVECHO PERMITIÉNDONOS, EN ESTE ÁMBITO, MEJORAR EL COPERFAS HACIÉNDOLO MÁS REPRESENTATIVO Y, TAMBIÉN, CALIBRAR MEJOR LA LEGITIMIDAD DE LAS ASOCIACIONES PROFESIONALES DE LAS FFAA, EN ESTE ÓRGANO.

TENEMOS UNA IDEA CLARA DE QUE EL COPERFAS SEA UN EQUIPO PARA GANAR LA BATALLA A LOS PROBLEMAS Y NO UN ENCUENTRO ENTRE RIVALIDADES QUE SÓLO PRODUCIRÍA VENCEDORES Y VENCIDOS Y POR TANTO NO SOLUCIONANDO LOS PROBLEMAS DE TODOS.

POR TODO ELLO Y POR LA IMPORTANCIA DE LA PROPIA LEY QUE NOS PROPORCIONA ESPACIOS DE DERECHO NUNCA ANTES REGULADOS, APOSTAMOS E INSTAMOS AL MINISTERIO A QUE PONGA EN MARCHA UNA CAMPAÑA DE DIFUSIÓN CENTRADA EN LA PROPIA LEY, EN EL COPERFAS Y EN EL ASOCIACIONISMO PROFESIONAL, AL TIEMPO QUE SE POSIBILITE AL MÁXIMO EL TRABAJO DE LAS ASOCIACIONES EN LAS UNIDADES.

PERO SI AUME APUESTA POR LA VALIDAD DE ESTE ÓRGANO EN FUNCIÓN DE SU OPERATIVIDAD Y FUNCIONALIDAD, NO LO HACE EN MENOR MEDIDA CON EL OBSERVATORIO DE LA VIDA MILITAR, QUE SIN LUGAR A DUDAS HA DE SER, EN CIERTO MODO, UN SUPLEMENTO IMPRESCINDIBLE QUE MEJORARÁ LA CALIDAD DE VIDA DE LOS MILITARES Y POR TANTO DE LAS FFAA, POR LO QUE ESPERAMOS UN ESFUERZO EN SU REALIZACIÓN Y SUGERIMOS LA IDONEIDAD DE LOS MIEMBROS QUE LO COMPONGAN; LA PRONTA PUESTA EN MARCHA

Miembro de:



**PRESIDENTE**

Calle Baeza, 7 • 28002 Madrid

Tel: 91 415 08 30 • Fax: 91 415 08 61

E-mail: [presidente@aume.org](mailto:presidente@aume.org) • Web: [www.aume.org](http://www.aume.org)

DEL MISMO SERÍA ACONSEJABLE PARA UN ARRANQUE EN PARALELO CON ESTE COPERFAS.

YA POR ÚLTIMO, RECORDAR QUE TENEMOS GRAN TRABAJO POR DELANTE. A LA REFORMA DE LA LEY DE LA CARRERA MILITAR, HAY QUE SUMARLE EL PROYECTO DE LEY DE RÉGIMEN DISCIPLINARIO Y MUCHOS DESARROLLOS NORMATIVOS QUE HAN CREADO UNA GRAN PROBLEMÁTICA AL TIEMPO QUE INQUIETUD Y DESÁNIMO ENTRE LOS COMPAÑEROS.

LA SUBSECRETARIA NOS HA CONVENCIDO DE SU IMPLICACIÓN E INTERÉS POR EL FUTURO DEL COPERFAS Y DESDE ÉSE ÁNIMO NOS PROPONEMOS LA PARTICIPACIÓN, ASÍ PUES, A PARTIR DE ESTE MOMENTO PONGÁMONOS A TRABAJAR QUE NOS LO ESTÁN PIDIENDO NUESTROS COMPAÑEROS.

aume

Miembro de:



**PRESIDENTE**

Calle Baeza, 7 • 28002 Madrid

Tel: 91 415 08 30 • Fax: 91 415 08 61

E-mail: [presidente@aume.org](mailto:presidente@aume.org) • Web: [www.aume.org](http://www.aume.org)